SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares Cod: 7456304

Página: 16

Sección: LOCAL Valor: 1.348,00 € Área (cm2): 544,9 Ocupación: 55,29 % Documento: 1/1 Autor: JOSÉ Á. MONTERO Núm. Lectores: 62000

REUNIÓN ■ CONSEJO DE GOBIERNO

La Universidad recibirá en octubre la obra del edificio de la calle Espejo

■ A mediados del próximo mes se realizarán las pruebas de funcionamiento de las instalaciones ■ El rector quiere que las dependencias "se puedan utilizar cuanto antes"

JOSÉ Á. MONTERO

La Universidad de Salamanca recibirá a finales del mes de octubre la obra ya finalizada del edificio de la calle Espejo y que la institución académica destinará al fomento de la investigación, el desarrollo y la innovación (I+D+i), según avanzó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez tras la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno. "A mediados de octubre se realizarán las pruebas de funcionamiento de las instalaciones y la recepción de la obra tendrá lugar en la última semana", apuntó Ruipérez.

La construcción del edificio se inició en diciembre de 2010 v. tras algunas modificaciones en el proyecto inicial, que provocaron algunos retrasos, la finalización de las obras tendrá lugar casi tres años después. La inversión en esta nueva infraestructura supera los 14 millones de euros, cuya aportación se realiza a través de los fondos FEDER (el 80% del coste) y de una asignación de la Junta de Castilla y León (20% del proyecto). Al mismo tiempo, la Universidad ya ha licitado el equipamiento del edificio por un importe superior a los 234.000 euros.

Por otro lado, la institución salmantina seguirá haciéndose cargo de la formación se subinspectores e inspectores de la Escuela de Policía de Ávila, toda vez que ha sido la única universidad

que se ha presentado a concurso. "Con diferencia somos la universidad que tiene los mejores requisitos para ganar por su amplísima experiencia en formación", señaló el rector. La adjudicación del contra-



Momento de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad celebrada ayer en la antigua capilla./BARROSO

to sería por los dos próximo años.

En esta misma sesión, también se ha aprobado el Programa de Mejora de la Calidad 2013-2018, cuyo desarrollo coincide con el Plan Estratégico de la institución académica para los próximos cinco años, así como el nuevo Plan

El acto de entrega

del XXII Premio

Reina Sofía de

Poesía tendrá

lugar el 27 de

noviembre en el

Palacio Real de

Madrid

de Riesgos Laborales. Asimismo se ha fijado el 27 de noviembre como fecha de entrega del XXII Premio Reina Sofia de Poesía Iberoamericana, acto que se celebrará en el Palacio Real de Madrid.

Mantener alumnos, el reto

A tenor de los últimos datos de matriculación, el rector de la Universidad de Salamanca confía en poder mantener la cifra de alumnos del curso pasado. Así lo confirmó aver al término del Consejo de Gobierno. "A día de hoy ya se han matriculado 23.379 alumnos de grado, másteres y titulaciones no adaptadas; la cifra es muy similar a la del pasado año; quizás han aumentado un poco los alumnos de másteres", afirmó Daniel Hernández Ruipérez, quien, en cambio, sí que reconoció que se ha notado una disminución en el número de créditos de los que se matriculan los alumnos. "No ha sido muy grande; incluso ha sido menor de lo que nos temíamos", confesó Ruipérez. En este mismo contexto, el rector anunció la rebaja para el presupuesto de este año de 1,1 millones de euros por parte de la Junta debido al incremento de los ingresos por matrículas, al tiempo que denunció la falta de ayudas externas para el proyecto de innovación y mejora docente y para el plan de formación del profesorado.